



Mediathek

[Zurück zur Übersicht](#)

10.07.2020

Start der Sommeraktion HEISS AUF LESEN 2020

Aufgrund Ihrer Cookie-Einstellungen kann das Video nicht angezeigt werden.

[Einstellungen ändern](#)

Die Leseaktion HEISS AUF LESEN© findet wieder statt! An der Sommerleseaktion können sich Kinder und Jugendliche in 83 Bibliotheken des Stuttgarter Regierungsbezirks beteiligen. Da aufgrund der Corona-Pandemie dieses Jahr keine Auftaktveranstaltung in einer der teilnehmenden Bibliotheken möglich ist, richtet sich Regierungspräsident Wolfgang Reimer in einem Grußwort an Interessierte.

Mediathek